

Un embajador de excelencia

Señor Director:

El embajador de Chile en EE.UU., Juan Gabriel Valdés, es uno de los más sobresalientes embajadores que nuestro país ha tenido en ese país. Por la naturaleza de sus funciones es su deber defender los intereses nacionales, y, de acuerdo con nuestra Constitución Política, en el marco de las instrucciones políticas del Presidente de Chile, el que ha sido elegido por los ciudadanos para gobernar y administrar durante su período presidencial, siendo el primer mandatario exclusivo responsable de la política exterior.

Las declaraciones y acciones de un embajador pueden, en una democracia, ser objeto de críticas legítimas, que no comparto en este caso, pero no es posible juzgar su desempeño por las ideas políticas del señor Trump o de sus seguidores en Chile, ya que ello afecta el debido rol de nuestras instituciones. Es el

Presidente Boric el factor esencial en este ámbito.

No me parece pertinente referirme ahora a los graves problemas económicos y políticos que la administración Trump generará en Chile y a buena parte del mundo.

A pesar de no ser parte de su alianza política, felicito al señor Presidente por la calidad del canciller y del embajador Valdés, a los que por conocimiento personal les reconozco una trayectoria académica, política y humana excepcional.

RICARDO HORMAZÁBAL SÁNCHEZ

Abogado, exembajador en Alemania